

OCHLOPHOBIE peur de la foule

L'ochlophobie est citée parmi les phobies complexes. L'ochlophobie désigne une peur qui se manifeste dans les endroits où il y a beaucoup de personnes. Il s'agit donc d'une « peur de la foule », qui peut être distinguée de l'agoraphobie ou de la claustrophobie.

Le terme démophobie a également des synonymes : l'**énochlophobie** et l'**ochlophobie**, dont l'étymologie se traduit littéralement par « peur de la foule » (du grec ὥχλος, « foule »). La seule différence entre l'ochlophobie et la démophobie est en réalité la traduction littérale, mais le sens reste le même.